



## Denuncian a ex funcionarios de Morelos por desfalco de 40 mdp

Consejero Jurídico del estado presenta querellas

**RUBICELA MORELOS CRUZ**

CORRESPONSAL  
CUERNAVACA, MOR.

Por un monto de 40 millones de pesos en agravio del patrimonio de Morelos, el gobierno del estado presentó seis denuncias en la Fiscalía Anticorrupción contra funcionarios de la pasada administración, que encabezó Cuauhtémoc Blanco Bravo, acusados de delitos relacionados con el ejercicio ilícito y abusivo de funciones.

Édgar Antonio Maldonado, consejero jurídico del gobierno que encabeza Margarita González, acompañado de la contralora Alejandra Pani, informó que ayer se presentó la primera etapa de querellas, en las que están involucradas las secretarías de Desarrollo Agropecuario, Infraestructura, Desarrollo Económico, así como los fideicomisos Lago de Tequesquitengo y Ejecutivo del Fondo de Competitividad y Promoción del Empleo.

Precisó que "el desvío en detrimento patrimonial a la entidad es por aproximadamente 40 millones de pesos y se hará de conocimiento de las autoridades investigadoras tanto en materia penal como administrativa".

Cuatro de las seis denuncias presentadas son penales y dos administrativas, puntualizó

Maldonado, y aseguró que no se trata de una cacería de brujas ni persecución política, por lo que no reveló los nombres de los ex secretarios denunciados.

### Cero impunidad

Expuso que de lo que se trata es de escuchar y acompañar al pueblo de Morelos en sus demandas sociales y señalar a los servidores públicos que se han alejado de su tarea como lo marca la normativa. Confió en que la autoridad investigadora haga un trabajo imparcial, apegado a la legalidad y conforme a derecho, para que los morelenses tengan los resultados que requieren.

En la gestión de Cuauhtémoc Blanco se presentaron más de 60 denuncias contra la administración de su antecesor, el perredista Graco Ramírez e integrantes de su gabinete, por desvíos millonarios de recursos públicos, pero la mayoría no prosperaron.

Las querellas se interpusieron en la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción, cuyo titular, Juan Salazar Núñez, fue consejero jurídico del gobierno de Ramírez.